

Vladimir Baños estará en segunda etapa del béisbol cubano



Ansioso por incorporarse al elenco de Pinar del Río tras una larga rehabilitación, el estelar lanzador derecho Vladimir Baños confirmó que estará con el equipo dirigido por Pedro Luis Lazo en la segunda etapa de la LVII Serie Nacional de Béisbol (SNB).

El pítcher de 34 años de edad, aquejado de una antigua lesión en la rodilla derecha que se agudizó durante su participación en la Liga Independiente Canadiense-Americana (Can-Am), aseguró que quizás en los inicios su rendimiento no sea el esperado, pero dará lo mejor de sí para contribuir a las victorias del plantel de Pinar del Río.

Baños declaró a la ACN en el estadio Capitán San Luis, cuartel general de los Vegueros, que ha mantenido el entrenamiento diario con ejercicios centrados en los lanzamientos, y ahora se enfoca en fortalecer las extremidades inferiores.

Sobre el desempeño del picheo vueltabajero hasta este momento en el evento cubano de las bolas y los strikes, consideró que a pesar de las visibles deficiencias en la última etapa de la primera fase, se ha comportado bien a lo largo del campeonato.

Explicó que se trata de un picheo joven, con figuras que no tienen mucha experiencia; pero con mi incorporación puedo darle un poco más de equilibrio al staff (la plantilla), destacó quien acumula 15 temporadas.

Pinar del Río siempre ha sido un equipo grande que no se puede menospreciar, por lo cual vamos a luchar por discutir la corona en esta edición de la SNB, afirmó Baños.

Agradeció a la afición de Vueltabajo y toda Cuba la preocupación por su estado de salud, pues comenzó con una condromalacia rotuliana en la rodilla derecha y le siguieron otras complicaciones.

De no atenderme a tiempo, no hubiera llegado siquiera a la mitad de la Serie y ponía en riesgo mi carrera deportiva, apuntó.

Baños fue sometido a tratamiento con células madre en el Centro de Investigaciones Médico-Quirúrgicas de La Habana, y a sesiones rehabilitadoras.

En enero de 2016 el monticulista se convirtió en el décimo pinareño en arribar a la cifra de 100 victorias; y en el actual calendario tuvo excelentes actuaciones en la Serie del Caribe de Culiacán, México; así como en el IV Clásico Mundial de Béisbol, con sede en la urbe japonesa de Tokio.

Ostenta históricamente un balance de 111 triunfos y 87 reveses, mientras que su efectividad en la lomita es de 3.91.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/144238-vladimir-banos-estara-en-segunda-etapa-del-beisbol-cubano>



Radio Habana Cuba